

## **Motion déposée en CDU de la Clinique Ste Clotilde du 10/06/21**

Ayant pris connaissance des notes concernant la collaboration entre le CHU et la Clinique Ste Clotilde pour la nouvelle organisation de l'urologie du CHU Nord,

Les RU de la Clinique Ste Clothilde :

souhaitent que cette collaboration entre le groupe Clinifutur et le CHU se passe en toute transparence, dans le respect des droits des patients et leur famille concernant la qualité et la sécurité de leur prise en charge et dans le stricte respect de la continuité des soins au service Urologique du CHU.

restent septiques sur la possibilité effective du choix du médecin étant donnée l'offre diminuée de 2 urologues pour les patients du CHU.

craignent que le temps d'attente pour les consultations ou les soins aux urgences soient allongés pour les mêmes raisons que ci-dessus

seront vigilants concernant la garantie de non dépassement d'honoraires et l'égalité d'accès aux soins socialement et géographiquement.

demandent que cette organisation reste temporaire dans l'attente d'une mise en place pérenne d'un service d'urologie effectif indispensable dans un CHU

P. Jourdain, A. Schoettel, G. L'Hostis, MF. Plantey